



THE RITZ-CARLTON

WOLFFSBURG

ANKOMMEN ARRIVE

*Erleben Sie einen unvergesslichen Aufenthalt
Experience the elements of exceptionality*

Entdecken Sie das The Ritz-Carlton, Wolfsburg! Erleben Sie ein 5-Sterne-Superior-Hotel der außergewöhnlichen Art mit erstklassigem Service sowie Kulinarik und Wellness auf höchstem Niveau. Inmitten der Autostadt, in einer beeindruckenden Industriekulisse gelegen, erwartet Sie ein luxuriöses und modernes Ambiente, das zum Entspannen einlädt.

Discover The Ritz-Carlton, Wolfsburg! Experience an exceptional 5-star superior hotel with first-class service and highest-quality cuisine and wellness. In the heart of the Autostadt, against an imposing industrial backdrop, the hotel's luxurious and modern ambience is a perfect setting for relaxation.





ENTSPANNEN RELAX

*Lehnen Sie sich zurück und vergessen Sie den Alltag
Embrace soothing luxury and rejuvenation*

Schon die Lobby Lounge schafft mit ihrem Kamin eine Wohlfühl-atmosphäre, die innehalten lässt. Kreativität und Mobilität spiegeln sich im modernen Design des Hotels wieder und machen die Zimmer zu einer besonderen Unterkunft. In der Club Lounge verwöhnen wir Sie mit dem höchsten persönlichen Service. Tanken Sie neue Energie im The Ritz-Carlton Spa mit dem schwimmenden, beheizten Außenpool und lassen Sie die Seele baumeln.

The Lobby Lounge with its fireplace has an atmosphere of welcoming comfort, inviting you to take a moment's break. The modern design of the hotel reflects creativity and mobility and makes the rooms a special place to stay. In the Club Lounge we offer you the luxury of our highest level of individual service. Unwind and recharge your batteries in The Ritz-Carlton Spa with its floating, heated outdoor pool.



Foto: Worgie Bergmann

GENIESSSEN SAVOR

Lassen Sie sich kulinarisch von uns verwöhnen

Indulge in an exquisite culinary voyage

Genießen Sie den Afternoon Tea mit Blick auf eine atemberaubende Industriekulisse oder feine Patisserie und Kaffee-Spezialitäten im Deli. Erleben Sie Spitzenküche im Gourmet-Restaurant Aqua oder lernen Sie im Terra regional-saisonale Gerichte durch kreative Zubereitung neu kennen. Am Abend erwarten Sie Cocktail-Klassiker und Jazz in der Newman's Bar – lassen Sie sich von außergewöhnlicher Kulinarik überraschen.

Enjoy afternoon tea with a view of stunning industrial scenery, or fine patisserie and specialty coffees at the Deli. Experience top cuisine at gourmet restaurant Aqua or rediscover regional, seasonal dishes, creatively prepared, at Terra. Classic cocktails and jazz await you in Newman's Bar in the evening – be amazed by an exceptional culinary experience.

Inspirierend und aufregend: Wolfsburg
Inspiring & exciting: Wolfsburg

Das Kunstmuseum mit wechselnden Ausstellungen international renommierter Künstler. Das phaeno, Deutschlands bedeutendstes Science Center. Über 75 Shops in den Designer Outlets. Die Volkswagen Arena und Fußball-Welt des VfL Wolfsburg. Der Allerpark zum Segeln, Surfen und Klettern im Hochseilgarten. Das historische Schloss mit Städtischer Galerie und Stadtmuseum. Und natürlich die Autostadt mit zahlreichen saisonalen Attraktionen: Entdecken Sie die Vielfaltigkeit Wolfsburgs!

The Kunstmuseum with changing exhibitions by internationally renowned artists. The phaeno, Germany's top science center. More than 75 shops at the Designer Outlets center. The Volkswagen Arena and VfL Wolfsburg's FußballWelt exhibition. The Allerpark for sailing, surfing and climbing on the high ropes course. The historic castle and town gallery and museum. And, of course, the Autostadt with its numerous seasonal attractions: discover the great diversity of Wolfsburg!

ENTDECKEN
EXPLORE







CATERING EVENTS



THE RITZ-CARLTON

WOLFSBURG

WILLKOMMEN WELCOME

*Sie planen ein Event – wir
erfüllen Ihre Vorstellungen
Experience the elements
of exceptionality*

Herzlicher und persönlicher Service ist unsere Stärke. Ob Workshop, Seminar, Tagung oder Galadinner – konzentrieren Sie sich auf Ihre Gäste und die inhaltlichen Details der Veranstaltungen, denn alles andere organisieren wir für Sie. Wir bieten unterschiedliche Tagungspauschalen und ein Höchstmaß an Individualität. Gerne richten wir uns auch nach Ihrem Corporate Design oder Ihrer Firmenphilosophie.

Cordial and individual service is our strength. Whether you are planning a workshop, seminar, congress or formal dinner – focus on your guests and the content of the event and let us take care of everything else. We offer a variety of conference packages and the greatest degree of individuality. We are happy to be led by your corporate design and company philosophy.





Foto: Nils Hendrik Müller

GENIESSSEN SAVOR

*Mit kulinarischen Highlights
sorgen wir für Abwechslung
Indulge in an exquisite culinary voyage*

Innovative, individuelle Menüs und Themenkaffeepausen rund um Automobilität, Fußball und gesunde Ernährung – wir begeistern Ihre Gäste. Ob bei Ihrer Veranstaltung im Hotel oder als Partner in einer anderen Eventlocation – unser erfahrenes, kreatives Catering-Team ist die beste Entscheidung, die Sie für Speisen und Getränke treffen können.

With innovative, customized menus and coffee breaks themed around automobility, football and healthy eating, we will be sure to wow your guests. Whether at your hotel-based event or at another venue – our experienced and creative catering team is the best choice you can make when it comes to food and drink.

TREFFEN GATHER

*Die passende Location wartet auf Sie.
Create lasting and meaningful memories*

Wir haben für Ihre Gruppengröße und Veranstaltungsart die optimale Location mit modernster Technik. Dank sieben Konferenzräumen, einem privaten Dining Room, einem Club Lounge Boardroom, einem Kaminzimmer sowie einer Terrasse mit Blick auf das Hafenbecken können wir auf Ihre Vorstellungen eingehen. Genießen Sie das moderne Ambiente und erleben Sie außergewöhnlichen Service. Mit unserem virtuellen Veranstaltungsplaner können Sie während der Veranstaltung mit Ihrem Smartphone Anfragen an unser Serviceteam stellen und Abläufe verändern. Wir erfüllen Ihnen auch schnellstmöglich Ihre mobilen Wünsche.

We have the ideal venue for your group size and event type, equipped with the latest technology. Seven conference rooms, a private dining room, a Club Lounge boardroom, a fireside lounge and a terrace overlooking the harbor basin mean that we can cater to whatever you have in mind. Enjoy the hotel's modern ambience and experience exceptional service. Our virtual event planner enables you to send enquiries to our service team and adjust organizational details via your smartphone during the event. And we will be happy to fulfil your mobile wishes as swiftly as possible.





Foto: Trey Ratcliff Media



Foto: Trey Ratcliff Media

ENTDECKEN DISCOVER



Wir bieten eine Kombination aus einzigartiger Tagungslocation und persönlichem Service. Vor einer beeindruckenden Industriekulisse inmitten des Themenparks Autostadt, laden die einzelnen Markenpavillons, das Automobilmuseum ZeitHaus und die zahlreichen, saisonalen Attraktionen zum Erkunden ein. Mehrere Kunstmuseen, ein Science Center, Designer Outlets, die Volkswagen Arena und spannende Sportaktivitäten am Allensee runden das abwechslungsreiche Freizeitangebot ab. Überraschen Sie Ihre Gäste mit einem vielfältigen Programm in Wolfsburg.

We offer a winning combination of unique conference venues and individual service. Against an imposing industrial backdrop and in the heart of the Autostadt theme park, the individual brand pavilions, the ZeitHaus automobile museum and numerous seasonal attractions are perfect for exploring. Several art museums, a science center, designer outlets, the Volkswagen Arena and exciting sporting activities on and around lake Allensee complete the wide range of leisure opportunities. Amaze your guests with a varied program in Wolfsburg.



THE RITZ - CARLTON

WOLFSBURG

PARKSTRASSE 1, 38440 WOLFSBURG, GERMANY

PH +49.5361.607000 FAX +49.5361.608000 RITZCARLTON.COM/WOLFSBURG



THE RITZ - CARLTON

WOLFSBURG